

Erschienen: 15.08.2007

Wochenspiegel Köllertal

Gemeinsame Interessen bündeln und erfolgreich vermarkten

Der neue Riegelsberger Gewerbeverein stellt seine Ziele vor und lädt zur ersten Informationsveranstaltung am 23. August ein Seit seiner Gründung, Ende Mai 2007, ist der neue Gewerbeverein Riegelsberg nun aktiv. Zeit, die einzelnen Aktivitäten des Vereines allen Riegelsberger und Walpershofener Selbstständigen, Gewerbetreibenden, Freiberuflern und Interessierten näher zu bringen. Der Vorstand lädt daher zu einer ersten Informationsveranstaltung, die am Donnerstag, 23. August, um 20 Uhr im Nebenzimmer des Restaurants Riegelsberghalle stattfindet, ganz herzlich ein. Laut Satzung des Vereines bezweckt dieser u.a. „die Förderung und Wahrung der beruflichen und wirtschaftlichen Interessen von Handwerk, Handel, Gewerbe und freien Berufen“. Zur Umsetzung dieses Ziels hat der Vorstand inzwischen ein klares Konzept erarbeitet. Die Mannschaft um Harald Eppers (Vorsitzender, Geschäftsführer eines Reinigungsunternehmens) hat für die Zukunft ganz klare Vorstellungen, wie sie die Mitglieder in Riegelsberg und Walpertshofen unterstützen können. Gemeinsame Marketingaktionen, Gewerbeschauen und viele Dinge mehr sind nur einige Beispiele hierfür. Dafür stehen neben Harald Eppers auch die weiteren Vorstandsmitglieder Robert Klein (Geschäftsführer, Rechtsanwalt), Garsten Lüdt (Schriftführer und Kassenwart, Versicherungsgeneralagent) und die Besitzer Iris Calgano selbstständige Friseurmeisterin), Patrick Goller (Niederlassungsleiter eines Autohauses), Andreas Münch (Inhaber eines Heizungsinstallationsbetriebes) und Gerhard Poganatz (Inhaber eines EDV-Dienstleistungsunternehmens) bereits heute in ständigen Gesprächen und Verhandlungen mit der Gemeinde, der Saarbahn und den Vertretern der Presse. Noch fährt die Saarbahn nicht! Sicherlich wird es aber Veränderungen in und für Riegelsberg und Walpershofen geben, wenn sie dies tut. Hier und in vielen weiteren Bereichen gilt es, gemeinsame Interessen zu bündeln und erfolgreich zu vermarkten. Weiterhin arbeitet der Vorstand zurzeit am Aufbau der vereinseigenen Internetseite. Diese soll ab Herbst dieses Jahres als informelle Plattform zugänglich sein und insbesondere den Mitgliedern zusätzliche aktuelle Informationen liefern. Einzelne Gewerbetreibende werden die Möglichkeit erhalten, sich selbst darzustellen. Unter den Adressen www.gegewerb (später auch) findet sich heute bereits einen Hinweis auf die Informationsveranstaltung am 23. August. Der voraussichtliche Starttermin der Internetdarstellung wird der 1. Oktober sein. Riegelsberg zählt ca. 700 angemeldete Gewerbe. Die Gemeinde war reif für die Gründung des Vereins! In noch sehr kurzer Zeit ist es dem Verein bereits gelungen, zahlreiche Neuanmeldungen entgegennehmen zu können. In Riegelsberg bewegt sich was! Dies ist der Slogan des Vereines. „Helfen Sie aktiv mit und kommen Sie zur Informationsveranstaltung. Planen und gestalten Sie mit dem jungen Vorstandsteam weitere Aktivitäten, Veranstaltungen, Marketingkonzepte u.s.w. für unser Riegelsberg und sich selbst“, erklärt der Vorstand des Gewerbevereins, der sich auf reges Interesse an seiner Arbeit und seinen Veranstaltungen freut.

Sie sehen: In Riegelsberg bewegt sich Was!

red/mj

